

老津小学校通信 No.4

R6年7月19日



1学期間、ありがとうございました!

本日、熱中症予防のため、オンライン配信で1学期終業式を行いました。 2年生と5年生の代表児童が1学期に振り返ってがんばったことや自分の力を発揮するためにしてきたこと、2学期にできるようになりたいことなどを堂々と伝えることができました。

保護者のみなさま、地域のみなさまのご支援とご協力のおかげで、この1学期を無事に終えることができました。明日からいよいよ夏休みです。今年度も、出校日を行いませんが、相談等ありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

怪我や事故がなく、子どもたちにとってひとつでも多く楽しい思い出が残る夏休みになることを願っています。

本で自分の好きをみつけよう!



上手に読み聞かせをする図書委員会の子どもたち



夏休みにも、いろいろな本に触れて、自分の好きを見つけたり、お話の世界を楽しんだりできるといいですね。

6/17(月)~7/5(金)の3週間、第1回読書週間を実施しました。図書委員会の子どもたちや教員による読み聞かせをしました。そして、今回は、図書ボランティアのみなさんも読み聞かせをしてくださいました。『豊橋・学校いのちの日』にちなんで、「いのち」に関する本を2冊読んでくださいました。たくさんの子どもたちが集まり、真剣に耳を傾けていました。



図書ボランティアによる読み聞かせを楽しむ子どもたち

命を守る行動を…

7/16(火)・17(水)の体育の授業で、着衣泳の指導を行いました。夏休みに入ると、悲しい水難事故のニュースを目にします。もし、事故にあったとき、自分の命を守る行動やまわり

の人の命を守る行動をとれるようにと 老津小学校では必ず授業で行うことに しています。

今年は、本校が青少年赤十字社に加盟していることから、日本赤十字社から講師をお招きし、5年生と6年生がしっかりと講習を受けました。6年生は、ペットボトルを胸に抱いて「浮いて待つ」体勢を5分間も続けることができて、講師のみなさんも驚いていました。



「浮いて待つ」体勢で、助けを待つ練習

初めて経験する1年生の子どもたちからは、服を着てプールに入ると、「動きにくいよ」「体が重くなったよ」という声が聞こえてきました。服を着てプールの中を歩いたり、ペットボトルを胸に抱いて浮く感覚を試したりしました。



夏休みに入り、家族で水辺の遊びをすることもあると思います。 事故に遭わないことが第一ですが、「もし…」の場合に備えて、ご家 庭でも、ぜひ話題にしていただけたらと思います。

昨日で、今年度の水泳指導が終了しました。「もぐれるようになったよ」「けのびができるようになったよ」「クロールが25メートル泳げるようになったよ」と、子どもたちはそれぞれの目標に向けて

がんばることで、できるようになったことを増やすことができました。



明日から、夏休み。楽しみ だね!今までやったことが ないことにチャレンジした り、いっぱい遊んだり…、み んな楽しい夏休みにしてね。

※老津小学校の教育活動等を HP で発信しています。ぜひご覧ください。

http://www.oitsu-e.toyohashi.ed.jp

9月の主な行事予定

2日(月)2学期始業式

4日(水)給食開始

16日(月)敬老の日

22日(日)秋分の日

23日(月)振替休日

26日(木)授業参観

学校保健委員会

6年修学旅行説明会

5年野外活動説明会

30日(月)全校朝会

競書会